



盛夏の候、皆さま方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
今月の診療科別予定表を同封いたしますのでご参照ください。
今後とも、患者さまのご紹介をよろしくお願いいたします。



1. 急病救急科よりごあいさつ

お知らせ

2020年4月1日より、「救急科」から「急病救急科」へ名称変更となりました。



副院長・急病救急科 部長

かみがき よしゆき
神垣 佳幸

急病救急科担当の神垣と申します。早いもので当院に赴任し5年8カ月が過ぎました。
今回救急科の役割の一つである「もう一つの入り口」としての機能拡充を図るべく、本年
4月より急病救急科と科名変更致しました。

従来の救急診療に加え、通常診療時間外枠も担当とし、先生方・地域住民の皆さまの御要望にお応えしていく所存です。背景としては、循環器を含む医師体制が整ってきたこと、
各診療科間の壁の無い院内医師連携が可能であることが挙げられます。また、和歌山県立医科大学附属病院高度救命救急センターから救急医療のエキスパートである医師達が応援に来て
います。最新の知識と技術を地域の皆さまに提供させて頂くと共に、スタッフ教育にも尽力
してくれています。さらに周辺高度医療機関との連携もスムーズであり、救急のハブ病院と
しての機能も充実してきました。

まだまだ成長段階の当院ではありますが、皆さまにご協力頂きながら地域医療に貢献して
いく所存です。SARS-CoV-2を発端とし多方面での社会情勢不安が起こっています。
このような時こそ地域一体としての医療連携が必要と思われれます。今後もより一層の御協力・
御支援の程お願い致します。



救急室



当院救急車

